

Le président mexicain souligne l'importance des programmes sociaux



La Havane, 12 sept. (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a mis en avant cette fin de semaine à Mexico les résultats des programmes sociaux de son gouvernement.

Il a souligné que ces programmes ont permis de progresser dans la lutte contre les fléaux de l'insécurité et de la violence.

"Nous sommes en train de maîtriser le problème de l'insécurité et de la violence" dans le pays et les programmes sociaux "ont un effet", a déclaré le dirigeant mexicain, qui a rencontré cette fin de semaine des représentants de communautés indigènes dans les montagnes de Durango, Nayarit et Jalisco, situées dans le nord-ouest du pays.

Dans le cadre de cette tournée, le président López Obrador a présenté un plan de sécurité conçu pour le Gran Nayar, qui comprend les territoires de la sierra de Nayarit, Jalisco, Durango et Zacatecas.

Au cours de ces réunions, les dirigeants des groupes ethniques mexicains ont demandé au président de construire des casernes de la Garde nationale.

Ce à quoi Lopez Obrador a promis de construire les casernes demandées, afin que les communautés indigènes "puissent avoir la sécurité et la protection qu'elles méritent".

Le président a déclaré que les communautés indigènes "ont pris soin et préservé la tranquillité dans leurs villages, mais que le soutien de l'État est nécessaire à cause de la présence de groupes criminels très puissants.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298965-le-president-mexicain-souligne-limportance-des-programmes-sociaux>



Radio Habana Cuba